
Ontario Heritage Trust heritage conservation easement property

Under Ontario Heritage Act section 10 (1) (c), the Trust may enter into agreements, covenants and 
easements with owners of real property or interests in real property for the conservation, protection 
and preservation of the heritage of Ontario. Under section 22 (1), any easement or covenant entered 
into by the Trust may be registered against the real property affected in the proper land registry office

Conservation easements are voluntary legal agreements between heritage property owners and the 
Ontario Heritage Trust that protect significant features of a property. The terms of the easement are 
registered on the property title and apply to the easement donor and all future owners of the propert
Easements allow the Trust to protect a heritage site without owning it. They also offer 
conservation-minded Ontarians an opportunity to permanently protect the heritage value of their 
property while continuing to enjoy it.

This document was retrieved from the Ontario Heritage Act Register, which is accessible through the 
website of the Ontario Heritage Trust at www.heritagetrust.on.ca. 

 Bien faisant l’objet d’une servitude de conservation du patrimoine par 
la Fiducie du patrimoine ontarien

En vertu de l’alinéa 10(1)c) de la Loi sur le patrimoine de l’Ontario, la Fiducie peut conclure des ententes 
et des engagements avec les propriétaires de biens immeubles ou les titulaires des droits qui s’y 
rattachent, et constituer des servitudes avec eux, en vue de la conservation, de la protection et de la 
préservation du patrimoine de l’Ontario. En vertu du paragraphe 22(1), les servitudes constituées ou les 
engagements conclus par la Fiducie peuvent être enregistrés sur les biens immeubles visés au bureau 
d’enregistrement immobilier approprié.

Les servitudes protectrices du patrimoine sont des ententes juridiques volontaires conclues entre les 
propriétaires de biens patrimoniaux et la Fiducie du patrimoine ontarien. Elles visent à protéger les 
caractéristiques importantes d'une propriété. Les conditions de la servitude sont enregistrées sur le titre 
de propriété et s'appliquent au donateur de même qu'à tous les propriétaires futurs. Les servitudes 
permettent à la Fiducie de protéger un site du patrimoine sans avoir à en devenir propriétaire. Elles 
offrent aussi l'occasion aux adeptes de la conservation en Ontario de protéger de façon permanente le 
caractère patrimonial de leurs propriétés, tout en pouvant continuer à en jouir.

Ce document est tiré du registre tenu aux fins de la Loi sur le patrimoine de l’Ontario, accessible à partir 
du site Web de la Fiducie du patrimoine ontarien au www.heritagetrust.on.ca.  
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